



## Communiqué de presse

mardi 13 mai 2025

### LE CABINET DU DR MEUNIER, SITUÉ AU CŒUR DE RENNES, REJOINT LE RÉSEAU POINT VISION ET PLACE LA VILLE EN PREMIÈRE LIGNE DE L'INNOVATION MÉDICALE EN OPHTALMOLOGIE

Point Vision poursuit son engagement en faveur de l'innovation et de l'accessibilité aux soins ophtalmologiques en intégrant au sein de son réseau, le cabinet du Dr Meunier, situé à Rennes. Cette intégration s'accompagne d'un développement technologique majeur, plaçant le cabinet en tête des pratiques ophtalmologiques françaises dans la prise en charge des patients souffrant de kératocône<sup>1</sup>, d'astigmatisme irrégulier, présentant les séquelles d'une maladie ou d'une chirurgie ou ayant bénéficié d'une greffe de cornée.

Désormais soutenu par le groupement Point Vision, le Dr Meunier s'est équipée du **Pentacam AXL Wave**, une technologie jusqu'alors essentiellement utilisée pour les chirurgies réfractives. Couplé à un logiciel innovant, cet appareil de dernière génération permet une cartographie ultra-précise de la cornée, ouvrant la voie à la conception de **lentilles sclérales<sup>2</sup> sur-mesure** d'une précision inégalée. Une première dans le secteur ophtalmologique spécialisé en contactologie en France

Là où les patients devaient jusqu'alors multiplier les essais pour obtenir une lentille parfaitement adaptée, le logiciel CSP Pro réduit ce besoin à **un ou deux essais seulement**. Une innovation qui améliore significativement le confort et la rapidité de traitement, tout en optimisant la qualité de vie des patients.

Une avancée majeure qui fait de Rennes un véritable **pôle d'excellence ophtalmologique** et qui illustre l'engagement du groupement Point Vision : rendre accessibles les meilleures technologies ophtalmologiques au plus grand nombre, et accompagner les professionnels vers une pratique toujours plus efficiente et tournée vers l'avenir.

#### À propos de Point Vision :

Premier réseau national de cabinets médicaux d'ophtalmologie en France, Point Vision a été fondé en 2012 pour résoudre le problème crucial d'accès aux soins ophtalmologiques. Avec 62 cabinets certifiés ISO 9001, audités chaque année, le réseau emploie 800 professionnels, dont 370 médecins ophtalmologistes et 170 orthoptistes.

En 2024, Point Vision a pris en charge 1,5 million de patients, réduisant ainsi de moitié les délais d'attente pour une consultation ophtalmologique dans chaque ville où il est présent. Le groupement a également réalisé 26 000 chirurgies de la cataracte, contribuant à répondre aux besoins médicaux croissants en France. La promesse de Point Vision : permettre aux Français d'accéder à une offre médicale d'ophtalmologie de qualité et réduire considérablement les délais d'obtention d'un rendez-vous. Dans ce cadre, Point Vision déploie des cabinets de proximité dans les grandes et moyennes villes ainsi que dans les déserts médicaux, développe la téléconsultation, adopte des protocoles de soins innovants et met en place des blocs opératoires spécialisés en chirurgie réfractive.

Pour plus d'informations : <https://www.groupepointvision.com>

#### CONTACTS PRESSE

Alexia Frias Silva - [a.frias-silva@kingcom.fr](mailto:a.frias-silva@kingcom.fr) - 06 32 31 86 48

Anastasia Silva - [a.silva@kingcom.fr](mailto:a.silva@kingcom.fr) - 06 46 86 16 86

<sup>1</sup> Déformation de la cornée (membrane transparente protectrice à l'avant de l'oeil)

<sup>2</sup> Lentille rigide de grande taille qui se positionne uniquement sur la sclère (blanc de l'œil) et qui s'adresse notamment aux patients atteints de pathologies de la cornée